

JUDO ST. LORENZEN

Finale furioso

Zum Ausklang der Frühjahrs-Wettkampfsaison traten Südtirols Judokas am Pfingstsonntag in der Sportzone von St. Lorenzen zum Cupfinale 2015 an. Die Wettkämpfe wurden heuer wieder im eigenen „Judozelt“ abgehalten. Achtzehn Vereine aus dem Trentino, aus Südtirol und Osttirol sowie aus Liechtenstein hatten knapp 300 Nachwuchsjudokas ins Pustertal entsandt, mit dabei waren Athletinnen und Athleten aus den Kategorien U8 bis U18.



Ivan Peristi und die 100stel-Sekunde des Ippon

Das Wetter spielte mit, die Stimmung und die Kulisse waren beeindruckend – erfolgreichen Finalspielen stand also nichts im Wege. Die Wettkämpfe fanden von 9.30 bis 18 Uhr statt. Am späten Nachmittag standen nach verletzungs-freien Einzel- und Mannschaftskämpfen schließlich die Siegerinnen und Sieger in allen Alters- und Gewichtsklassen fest. In der Vereinswertung der Kinderkategorien gewann der ASV St. Lorenzen ex aequo mit Gröden (je 201 Punkte) klar vor Acras BZ. In der Wett-

kämpfer- Klasse lag Acras BZ (126) vor dem JC Leifers (80) und dem ASV St. Lorenzen (67). Die Gesamt-Vereinswertung holte sich heuer wieder der ACRAS-Club aus Bozen mit 296 Punkten vor den Gastgebern des ASV St. Lorenzen (268), vor Judo Gherdeina (238), Judo Tarabelli TN (179), vor dem JC Leifers (143), vor Jutsu Dojo Bozen (117), vor dem SFZC Rodeneck (110), vor der Judo-Union Osttirol (93), vor Judo Cadonazzo (91), Yama Arash Villazzano TN (89), Sakura Liechtenstein (80), Judo Lavis /TN (66), Kyo Rovereto (59), Judokwai Bozen (41), vor dem JC Meran (26), vor Judo San TN (25), Yamabushi Ryu Lasina/TN (25) und Judo Team Gardolo TN (11).

DIE MEDAILLENWERTUNG

Die Medaillenwertung gewann mit 19 Klassensiegen, neun Silber- und vier Bronzemedailles der Nachwuchs vom ACRAS-Club aus Bozen vor dem veranstaltenden ASV St. Lorenzen (9/16/11), gefolgt von Judo Tarabelli Trento (9/7/4), Jutsu Dojo BZ (8/1/5) und der Union Osttirol (7/2/1), von Judo Gröden (6/11/16), vom ASFC Rodeneck (6/4/2), JC Leifers (5/7/6) sowie von Judo Yama Arashi Villazzano TN (5/3/2), Judo Cadonazzo (4/4/3) und Sakura Liechtenstein (4/3/3). Auf den weiteren Rängen folgen Judo Lavis TN, Kyo Rovereto, Judokwai BZ, der JC Meran, Yamabushi Ryu TN, Judo San TN und das Team Gardolo TN. Sehr gut in Szene zu setzen vermochte sich die Jugend des veranstaltenden ASV St. Lorenzen, welche mit neun goldenen, 16 silbernen und 11 Bronzemedailles eine tolle Erfolgsbilanz vorweisen kann.

Als Zugabe zum Saisonausklang wurde auch heuer wieder ein Mannschaftsbewerb für Män-



Die Kinder waren den Erwachsenen ebenbürtig.

ner ausgetragen, bei dem es sehr spannend herging. Dabei standen sich die Elite der Vereine ACRAS Bozen, die „Veneto- Auswahl“ und jene des veranstaltenden ASV St. Lorenzen gegenüber. Da der JC Leifers und die Osttiroler kein Herrenteam stellen konnten, wurde die Formel „Jeder gegen jeden“ angewandt. Die „Veneto Auswahl“ gewann im ersten Match gegen ACRAS BZ mit 3:2. Im zweiten Duell gewannen die Gastgeber aus St. Lorenzen gegen die Venetianer mit 3:2. Keine Chance ließen die St. Lorenzner den Bozner vom ACRAS-Club im dritten Kampf, die Hausherren siegten klar mit 4:1 und holten sich damit den Turniersieg.

Ausklängen ließ man das Pokalfinale 2015 wie üblich mit einer geselligen Grillparty für Turnierteilnehmer, Familienangehörige und Zuschauer. Dabei fand die Frühjahrsaison einen gebührenden Ausklang. // pkh



Die Siegerehrung des Herren-Teambewerbs

Wir bieten

... **Reparaturdienste**
für Geräte der Marken
Miele, Siemens, Bosch
und viele mehr ...

TEL. 0474 375000

ELEKTRO expert

Reichhalter